

Erst grosse Liebe...am ende ein neben einander

Man sagte: "Routine!"

Man würde sich lieben für
ein Lebenlang,
wir dachten einst mal an liebe
und hatten auch noch Gefühle!

Zeit und routine ließen liebe
und Gefühle nicht erfrieren,
aber müde werden in den Jahren
routine auch in dem was man tat.

Ist ein neben einander als Lebensraum
zweier Herzen die mal verliebt waren,
Und nun ihre Lebenszeit nur noch frißten
man hatte sich an ander gewöhnt.

Wenn!

Unsere liebe die einst mal gebunden
hat die Treue den Weg zu uns noch
gefunden,
und keiner den anderen noch betrogen
aber die Hoffnung an liebe ist verloren.

Hier hat aber die Treue zweier Herzen
für einander dazu sein, und sind in einer
Liebe für sich allein. Hatte noch die Treue gesiegt.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)